

# WGA benennt ihre Kandidaten

**Achim.** Die Wählergemeinschaft Achim (WGA) – die im Übrigen darauf hinweist, dass sie nichts mit den Freien Wählern zu tun habe, was laut Fraktionschef Wolfgang Heckel offenbar nicht allen Achimern klar ist – hat nun ihre Kandidaten für die Kommunalwahl aufgestellt. „Durch engagierte Werbung konnten wir weitere neue Kandidaten gewinnen, die für die WGA eine Verstärkung bedeuten“, ist sich Heckel sicher. Darunter seien auch altbekannte Gesichter, die schon im Stadtrat waren und nun „wie-



wieder den Biss, um die Politik in Achim mitzugestalten und neuen Schwung zu geben“ hätten.

Die WGA wollte auf jeden Fall wieder Fraktionsstärke erreichen – also mindestens vier Sitze. Für den Wahlbereich Achim West kandidieren in dieser Reihenfolge: Ralf Osmers, Michael Heckel, Siegmund Kamrath, Robert Bonin und Annegrit Genschow. Für den Wahlbereich Achim Ost sind dies in dieser Reihenfolge Wolfgang Heckel, Heike Wimmer-Bonin, Claus Wendt und Johann Meyer.

Am Wahlprogramm werde noch gearbeitet, ein Schwerpunkt soll die Digitalisierung sein. „Weiter unterstützen wir eine Oberstufe an der IGS. Weiter braucht auch die Jugend ihren Freiraum. Hier müssen gemeinsam mit ihnen Ideen entwickelt werden“, hat Wolfgang Heckel mitgeteilt. Im gesamten Stadtgebiet müssten auch die Radwege überprüft und größtenteils instandgesetzt oder erneuert werden. Und: Mit der WGA werde es kein Projekt Achim-West geben. KAP